

Tras ataque estadounidense a instalaciones nucleares

Mientras Irán recurre a Rusia, Trump habla de cambio de régimen e Israel sigue atacando

● “Trump, quien llegó como un presidente pacificador, ha iniciado una nueva guerra para Estados Unidos”, señaló el vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia.

Irán amenazó este domingo las bases estadounidenses en Oriente Medio en respuesta a los bombardeos que, según Washington, han “devastado” el programa nuclear iraní, en el décimo día de guerra entre la República Islámica e Israel.

“¡Venganza, venganza!” gritaron manifestantes con los puños en alto mientras el Presidente iraní, Masud Pezeshkian, intentaba abrirse paso entre la multitud en una céntrica plaza de Teherán.

En un mensaje difundido por la agencia oficial de noticias Irna, Ali Akbar Velayati, asesor del líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Jamenei, afirmó que las bases utilizadas por las fuerzas estadounidenses serán consideradas “un objetivo legítimo”.

Los bombardeos en Irán causaron heridos, pero

“ninguno” con señales de “contaminación radioactiva”, afirmó el Ministerio de Salud iraní, sin precisar cuántas personas se vieron afectadas.

En tanto, hoy el Presidente ruso, Vladimir Putin, se reunirá en Moscú con el ministro de Exteriores de Irán, Abbas Araqchi, tal y como ha confirmado este último desde Estambul. “Rusia es un amigo de Irán y disfrutamos de una relación estratégica. Siempre nos consultamos y coordinamos nuestras posiciones”.

El Kremlin también ha arremetido directamente contra Trump por haberse involucrado en esta guerra en Oriente Próximo cuando su intención inicial tras llegar al poder era la de querer acabar con los conflictos mundiales cuanto antes. “Trump, quien llegó como un presidente pacificador, ha iniciado una nueva guerra para Estados Unidos”,

ha escrito el vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia, Dmitri Medvedev, a través de un mensaje en su cuenta de Telegram. “Con éxitos como estos, Trump no ganará el Premio Nobel de la Paz”, ha ironizado Medvedev.

“Dispuesto” a negociar

Según el jefe de la diplomacia estadounidense, Marco Rubio, su país está “dispuesto” a negociar con Irán sobre su programa nuclear civil. Así lo declaró este domingo.

“El régimen iraní debería reaccionar y decir: ‘Si realmente queremos energía nuclear en nuestro país, hay una manera de hacerlo’. Esa oferta sigue vigente; estamos dispuestos a hablar con ellos mañana”, declaró Rubio a Fox News.

“En última instancia, tienen que tomar una decisión.



Decenas de iraníes salieron a las calles gritando por venganza en contra de Estados Unidos e Israel.

Es una decisión muy simple: si lo que quieren son reactores nucleares para tener electricidad, hay muchos otros países en el mundo que lo hacen y no tienen que enriquecer su

propio uranio, pueden hacerlo”, añadió Rubio.

Pese a sus dichos de “buena voluntad”, horas después el Presidente Donald Trump habló de la conveniencia de

un cambio de gobierno en Irán, mientras Israel continuó con bombardeos a suelo iraní, dejando tres muertos al alcanzar una ambulancia en pleno centro de Teherán.